



Catherine Bérubé

Associée

Cycle Capital

Catherine a joint Cycle Capital en 2014. En tant qu'associée, elle est responsable de la pratique d'investissement d'impact de Cycle Capital, des relations avec les investisseurs et des affaires publiques pour la plateforme de Cycle Capital.

Elle préside le Conseil de l'accélérateur Cycle Momentum, siège au conseil d'administration de Clean Resource Innovation Network (CRIN), copréside le comité de financement durable de Réseau Capital et est membre du comité de diversité et d'inclusion de CVCA. Catherine a coordonné le groupe de travail sur la bioénergie dans le cadre du Plan d'économie verte du Québec et a fait partie du comité de consultation du chapitre québécois du Principe de l'investissement responsable.



Catherine Bérubé

Partner
Cycle Capital

Catherine joined Cycle Capital in 2014. As a partner, she is responsible for Cycle Capital’s impact investing practice, investor relations and public affairs for Cycle Capital’s platform.

She Chairs Cycle Momentum accelerator, sits on the boards of Clean Resource Innovation Network (CRIN), she Co-Chairs Réseau Capital Sustainable Finance Committee and she is a Member of CVCA’s Diversity and Inclusion Committee. Catherine was the coordinator of the “Bioenergy” working group for the Québec Green Economy Plan and was part of the consultation committee for the Principle for Responsible Investment – Quebec Chapter.